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平成25年 通常総会報告 

6月度理事会報告 

 

 

 

 

 

 

平成25年 通常総会報告 

平成25年6月6日(木)13時30分より銀座ブロッ

サムにおいて、正会員396名中、263名のご出席 (委

任状提出会員を含む)のもと、平成25年一般社団法

人日本オーディオ協会通常総会が開催され、引き続

き来賓も参加されて懇親会が開催されました。 

 

通常総会において次の3議案が提出されすべて承

認されました。 

1. 第１号議案「平成24年度事業報告・決算報告な

らびに監事監査の承認を求める件」： 

事務局より平成 24 年度事業報告書、収支計算書

に基づいて説明がなされ、続いて相澤監事より監査

報告がなされました。質疑の後、採決を取り、賛成

多数で承認されました。 

 

2. 第2号議案「平成25年度事業計画・収支予算に

ついて」： 

校條会長より平成 25 年度事業計画に基づいて説

明されました。大きな柱としては、第一に啓発事業

の強化、第2にそれを支える技術の検証及び、技術

に裏打ちされた課題の提起であることが説明され、

了解されました。 

また、今年の展示会が、会場を秋葉原からお台場

テレコムセンター駅の TIME24 に移し、10 月 18

日から 20 日の 3 日間の予定で開催されることが説

明され、質疑応答では、「若年層、女性客集客の施策」

として「お台場を意識した広報活動」、「新たなるヘ

ッドホンの世界」「ネットワークオーディオの世界」

等のテーマ設定、また「コンサート開催」等のイベ

ントが説明され、了解されました。 

 

 

 

 

 

 

 

3. 第3号議案「理事交代の承認を求める件」： 

本年度は役員改選の年ではありませんが、法人会

員会社都合による役員交代、空席となっていた監事

就任の説明が事務局よりなされ、申請通りに承認さ

れた。新任理事は以下の方々です。 

 

理事 中川 克也（ソニー株式会社） 

理事 小田 守 （シャープ株式会社） 

監事 池本 琢磨（三菱電機株式会社） 

 

4. オフィス移転に関する説明： 

総会での承認案件ではありませんが、現協会ビル

の老朽化に伴い、オフィス移転を行う旨の説明がさ

れ、了解されました。移転先は都営地下鉄 高輪台駅

より徒歩 5 分程に位置する「レフォルマ高輪」、移

転時期は 8 月上旬の予定です。（移転の詳細関して

は、別途ホームページ上でお知らせ致します。） 

 

それぞれの内容は本号の協会事業関連資料集に掲

載しましたのでご覧ください。 

 

 

通常総会 会場風景 
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通常総会終了後、懇親会が開かれ出席会員間の交

流を深めました。 

校條会長のご挨拶に続いて、来賓の経済産業省商

務情報政策局情報家電戦略室長 住谷 安史 様より

次のご挨拶をいただきました。 

 

 

住谷室長様のご挨拶 

 

「オーディオ協会は昨年 60 周年を迎え、今年は

新たな1年のスタートと思いますが、まずは日本オ

ーディオ協会の皆様のこれまでの取り組み、ご尽力

に対し敬意を表するとともに今後のご活躍に期待し

たいと思います。 

さてオーディオですが、急速なテンポで使われ方

とかメディアが変わってきたと思います。かつては

大きなオーディオコンポがありましたが、昨今の若

者は「いつでもどこでもだれでも」という感覚で、

非常に小型なオーディオ機器を持つようになってい

ると思います。オーディオ業界がこの急激な変化の

対応に尽力されていると感じています。例えば、我々

の年代はレコードを買ったり、CD、DVDを買った

りして、持つことが嬉しいという感じがありました

が、今の若者はダウンロードした音楽をパソコンと

か携帯用オーディオ機器に入れて楽しむ、媒体を持

つより音とかコンテンツを楽しむということかと思

います。こうした変化は今後も続いていくことと思

いますので、このような流れをキャッチしていくこ

とも重要かと思います。 

その中で新しい流れとして4K、8Kといった新し

いTVの動きがあると思います。これからブラジル

でのワールドカップ、オリンピックが行われる中で、

このような非常に高精細なテレビが発売され、映像

が高画質されますと、合わせて高音質のニーズが高

まると期待され、オーディオ業界の皆様のますます

のご活躍が期待されていると感じています。 

このような音質の技術は、今までオーディオ協会

が取り組んでことであり、一つにはDHT認定資格

があり、このような人材の継承、育成は非常に重要

な取り組みと思います。ぜひオーディオの底辺を支

える活動として継続していただきたいと思います。 

 経済産業省も頑張ります。オーディオ協会はリラ

ックスした中にもハイソな伝統を感じる協会です。

1 年後にますます拡大していることに期待いたしま

す。」 

 

 6月度理事会報告 

総会に続いて、6月度理事会が理事16名と監事の

出席のもとで開催されました。 

 

1. 第1号議案「理事交代に伴う副会長選任の件」： 

総会での理事交代承認を受け、中川 克也 理事（ソ

ニー株式会社）の副会長への就任が承認されました。

これにより、平成 25 年度の会長、副会長、専務理

事選任が、下記の通り可決決定されました。 

 

会長   校條 亮治（個人代表） 

副会長 中川 克也（ソニー株式会社） 

副会長 中村 和彦（パナソニック株式会社） 

副会長 山崎 一彦（パイオニア株式会社） 

専務理事 会長（校條 亮治）兼務 

 

2. 第2号議案「新会員の承認を求める件」： 

平成25年5月理事会以降、平成25年6月5日ま

での間に個人正会員3名の入会が申請通り承認され

ました。 


